

La saliculture

Les marais salants de Guérande (Guérande, Batz-sur-Mer et La Turballe) et du Mès (Mesquer, Saint-Molf et Assérac) possèdent une valeur patrimoniale remarquable associant une activité économique performante sur des espaces d'une valeur patrimoniale, faunistique et floristique exceptionnelle.



La saliculture



Récolte du sel dans les marais salants de Guérande.

Ces marais salants forment un territoire préservé de **2 200** ha et constituent un point de forte attraction pour l'activité touristique et la découverte du milieu.

Les chiffres clés de la saliculture du territoire

- ▶ **300** paludiers sur les marais salants de Guérande et du Mès ;
- ▶ Environ **120** emplois salariés, de la coopérative la SCA « Les salines de Guérande », des négociants, des vendeurs directs et des structures de promotion de l'activité salicole ;
- ▶ **300** emplois saisonniers ;
- ▶ **16 000** tonnes de sel gris et **700** tonnes de fleur de sel produites chaque année ;
- ▶ **24** millions d'euros de chiffre d'affaires commercial ;
- ▶ **130 000** visiteurs par an (Maison des Paludiers, Musée intercommunal des Marais Salants, Terre de sel).

Vous souhaitez devenir paludier ?



Vous recherchez des salines à cultiver ?



Vous êtes en recherche de terrains pour construire une salorge sur une commune proche des marais salants ?





CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo

3 Avenue des Noëles
44503 La Baule-Escoublac Cedex

 02 51 75 06 80